

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Reportage France Télévisions - Mise en service du réseau urbain de chaleur fatale sur le quartier d'Estressin à Vienne

Le réseau de récupération de la chaleur fatale générée par Yoplait a été mis en service le lundi 11 janvier 2021. **Il couvre désormais 60% des besoins de chauffage de 791 logements Advivo et de l'école Claude Bernard, situés sur le quartier d'Estressin à Vienne et permet de réduire de 50% les émissions de CO2.**

Aujourd'hui, mercredi 13 janvier, les journalistes de France Télévisions ont rencontrés Thierry Kovacs, président d'Advivo ainsi que nos locataires pour échanger au sujet de ce nouveau système de chauffage.

Le reportage devrait être diffusé demain, jeudi 14 janvier (ou ultérieurement) dans l'édition nationale du 19/20, présentée par Carole Gaessler.

Ce projet innovant dont les travaux avaient débutés cet été, a été établi en partenariat avec Yoplait, Engie Solutions, la Ville de Vienne et Vienne Condrieu Agglomération.

Il s'inscrit dans la démarche d'économie d'énergie menée depuis plusieurs années par Advivo, qui était déjà le premier bailleur social à avoir mis à disposition l'ensemble de ses toitures pour les équiper de 20 000m² de panneaux photovoltaïques.

Contacts :

Melody Besse • Chargée de communication

melody.besse@advivo.fr

04.74.78.39.23